

Jesús es bautizado  
Lucas 3:21-23  
El 18 de enero

Versículo para memorizar: Menores – Estaré con ustedes siempre. Mateo 28:20

Mayores – Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo. Mateo 28:19-20

Metas de la Lección

Entender por qué la gente es bautizada

Describir lo que significa ser bautizado

Ayudar a los niños a entender cómo seguir a Jesucristo

Tiempo de bienvenida

Pregunte a los niños si alguna vez han visto el bautismo de alguien. Explique que la lección de hoy enfoca en el bautismo de Jesús. Desafíe a los niños que escuchen.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Cuando Jesús fue grande, él salió de su hogar y fue a un río que se llamaba el río Jordán. Allí él conoció a un hombre, que se llamaba Juan, que decía a la gente que cambiaran sus vidas e hicieran lo correcto porque el Señor venía pronto. Juan bautizó a la gente que decidía cambiar y seguir a Dios.

Jesús vino a Juan y le pidió que lo bautizara. Jesús explicó que el ser bautizado era algo que Dios quería que él hiciera. Era una manera de mostrar a todos que Jesús obedecía y seguía a Dios.

Así Jesús entró al río y fue bautizado. Cuando Jesús salió del agua, los cielos se abrieron y el Espíritu de Dios bajó en forma de una paloma. Luego una voz del cielo dijo, “Éste es mi Hijo amado; estoy muy complacido con él.”

Juan le dijo a la gente que Jesús era el hijo de Dios. Él sabía esto debido a lo que él vio ese día.

Jesús obedeció a Dios. Él hizo todo lo que su padre le dijo.

Vamos hablar por unos pocos minutos acerca de lo que significa ser bautizado...

El bautismo es una idea que cuenta una historia. Romanos 6:4 nos dice que es una idea de lo que Jesús hizo por nosotros. Cuando una persona entra en el agua, representa cuando Jesús murió en una cruz y fue clavado por nuestros males. Cuando una persona sale del agua, representa cómo Jesús resucitó. (Por favor explique que el agua no les salva, Jesús les salva.)  
No hay nada mágico en ser bautizado. Es una idea de nosotros decir que creemos en Jesús y que queremos seguirlo.)

El bautismo le dice a la gente que creemos en Jesús y confiamos en él con nuestros corazones. También enseña a la gente que Dios ha lavado nuestras vidas viejas – de las cosas que hemos hecho, y somos limpios – listos para hacer lo que Dios quiera.

Siendo bautizado también es una manera que obedecemos a Dios, exactamente como Jesús. Dios nos dice en su palabra, la Biblia, que debemos ser bautizados cuando creemos y confiamos en Jesús.

¿Qué es lo que debemos hacer antes de que seamos bautizados? (Escuche cuidadosamente a las respuestas porque ellos dirán lo que los niños creen.) Explique que una persona debe confiar en Jesús y pedir que Jesús venga a su vida. Explique que eso se puede hacer ahora.

Comparta cómo usted (el maestro) confió en Jesús y fue bautizado.

Si alguien tiene interés en ser bautizado, pregunte estas preguntas:

¿Qué debe hacer una persona hacer antes de que se bautice? (pida que la persona le diga de su experiencia. Intente no utilizar sí o no preguntas.)

¿Qué dice el bautismo acerca de Jesús?

¿Qué dice el bautismo a otros acerca de ti?

¿Qué prometemos cuando nos bautizan?

Escoja un tiempo para hablar con los niños que tienen interés. Comience a enseñarlos más sobre lo que significa ser un cristiano.

#### Actividades de Aprendizaje:

Use actividades que ayudarán a los niños.

#### Actividades para el versículo de Memoria:

Éste es un versículo largo con muchas palabras grandes. Explique las palabras y los sentidos. Recuerde a los niños que tengan 2 semanas para aprender el versículo.

#### Tiempo de Orar:

El orar es una manera de escuchar y oír lo que Dios quiere. Cuando escuchamos, podemos obedecer. Cuando empieza a orar, pida a los niños que estén en silencio para que cada persona pueda orar a Dios; luego cierre en oración.

#### Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Comparta los aperitivos y habla de la lección. Hágales preguntas y déjelos responder. Ayúdeles a entender cómo pueden aplicar la lección a sus vidas (vea las metas de la lección).

Favor de notar: Maestros, esta lección habla del bautismo. Favor de ser sensible a las necesidades de los niños. Cuando comparte la lección, no sonseque el deseo de ser bautizado de los niños. ¡Deje que el Espíritu Santo haga lo que Él hace mejor! Cuando enseña, ayuda a los niños a entender que el bautismo una foto de lo que Jesús hizo; dice a otros algo acerca de nosotros; es una promesa a Dios, y es un hecho de obediencia a Dios.

Planeación para el 25 de enero

Jesús es tentado

Lucas 4:1-13

Lección para preescolares  
Para: Jesús es bautizado

(Usaremos movimientos en nuestra historia hoy.)

Vamos a oír de algo especial que pasó cuando Jesús era adulto.

Jesús estaba caminando cerca de un río. (Deje que sus dedos hagan movimientos de caminar.) El río salpicaba mientras que corría a través del país. (Haga sonidos de salpicar.)

Jesús sabía que uno de sus amigos llamado Juan estaba cerca del río. Él escuchó a Dios y fue al río. Jesús vio a su amigo, Juan, quien bautizaba a la gente. Eso quiere decir que él cuidadosamente ayudaba a la gente a bajarse en el agua y a levantarse del agua. No era un juego. Esto era una manera de mostrar a otra gente que querían seguir a Dios y hacer lo que Él quisiera.

Jesús le dijo a Juan que él quería ser bautizado. Así, Juan lo bautizó (haga sonidos de salpicar). Cuando Jesús se levantó del agua, un ave especial se bajó del cielo (ponga sus pulgares y bate sus dedos como un ave). Entonces, Dios dijo en una voz alta, “Éste es mi Hijo amado; estoy muy complacido con él.”

Cuando Jesús fue bautizado, era una manera de mostrar a todos que Él obedecía a Dios y le seguía.

Juan dijo a la gente que Jesús era el Hijo de Dios. Él sabía esto debido a lo que él vio ese día.

Jesús obedeció a Dios. Él hizo todo lo que su padre le dijo.

Ore y dé gracias a Dios por amarnos. Pídale que nos ayude a hacer las cosas correctas.

## Manualidades

### Para: Jesús es bautizado

La palabra bautismo literalmente significa “ser metido.” En el tiempo de Jesús, los vendedores de tela tiñeron la tela metiéndola en tinta. Cuando la tela salía de la solución, era un color diferente. Cuando somos bautizados, es un retrato de cómo bajamos como una persona vieja y salimos como una nueva persona. Como la tela cambió, nuestras vidas son cambiadas por Jesús. Él quita todo el pecado y nos ayuda a vivir por Él y a hacer las cosas a su manera. (Maestros, pueden ilustrar esto por meter una toalla de papel en color de comida para mostrar cómo cambia.)

Enseñe a los niños cómo hacer un ave de origami (se incluyen las instrucciones). Diga la historia de nuevo y deje que los niños usen sus aves para volar y bajar del cielo cuando Jesús es bautizado.

Llene una bolsa de plástica medio lleno con agua. Decore corchos pequeños para parecer como Jesús. Con cuidado ponga el corcho en el agua. Recordará a los niños que Jesús fue bautizado. Puede escribir el versículo en la bolsa con un marcador permanente o en un papel que peque a su lado.

Haga gelatina azul y finja que es el río Jordán donde Jesús fue bautizado.

Ilustre la cara de Jesús en el lado de una pinza. Los niños pueden usar tela para hacer su ropa o usar marcadores para dibujarla. Tenga un plato de agua para dramatizar la historia. Déjelos jugar con sus pinzas de Jesús.